



Quito, 19 de diciembre de 2016
Boletín No. 172

**Instalaciones de EP Petroecuador no registran afectaciones por
los sismos registrados en la provincia de Esmeraldas**

EP Petroecuador informa que tras los sismos ocurridos la madrugada del 19 de diciembre de 2016, las instalaciones que opera EP Petroecuador en la provincia de Esmeraldas no registraron afectación alguna por los movimientos telúricos.

La operación en el transporte de crudo y combustibles es normal, mientras que la operación en Refinería Esmeraldas está suspendida por seguridad desde la madrugada de este 19 de noviembre.

Al momento se realiza una revisión técnica de los equipos en Refinería Esmeraldas, tras lo cual, se reiniciará la operación paulatinamente. Las refinerías La Libertad y Shushufindi se encuentran funcionando normalmente.

La operación de los 10 poliductos que tiene a su cargo la empresa pública es normal, de igual forma el Sistema de Oleoducto Transecuatoriano (SOTE) no sufrió daño alguno, por lo que el bombeo de crudo no se ha paralizado. Las evaluaciones técnicas continuarán durante toda la jornada.